

iPad | eZeitung | Mobil | Videos | Kontakt | Meine BZ | Anmelden

# Badische Zeitung

**FuPa.net** Fußball in Südbaden

Sonntag, 15. September 2013

Suchen

Wetter: Heute | Morgen

START | LOKALES | NACHRICHTEN | SPORT | MEINUNG | FREIZEIT | RATGEBER | ABO & SERVICE | ANZEIGEN

Freiburg | Breisgau | Emmendingen | Ortenau | Schwarzwald | Lörrach & Dreiland | Waldshut | Elsass |

## Die Fallers kommen auch

**Zechenwihler Hotzenhaus erwartet Besuch von zwei Schauspielerinnen aus der Schwarzwaldserie.**



Beim Tag des offenen Denkmals zu Gast im Hotzenhaus sind die Schauspielerinnen Ursula Cantieni ... Foto: privat

[zurück](#) 1 / 2 [weiter](#)

## Murg

Di, 03. September 2013

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der Badischen Zeitung.

von: Michael Gottstein

Themen: -

Kommentare: 0

Schriftgröße verändern:

[T+](#) [T-](#)

[DRUCKEN](#)

[VORLESEN](#)

[FEHLER MELDEN](#)

[VERSENDEN](#)

[VERLINKEN](#)

[Gefällt mir Empfehlen](#)

[Twitter](#) 0

**MURG-NIEDERHOF.** Mit Prominenz wartet der Verein zur Erhaltung des Zechenwihler Hotzenhauses beim Tag des offenen Denkmals am Sonntag, 8. September, auf: Die aus der Fernsehserie "Die Fallers" bekannten Schauspielerinnen Ursula Cantieni und Lisbeth Felder haben nach den Worten des Vorsitzenden Georg Kirschbaum ihr Kommen fest zugesagt. Mit einem Festprogramm von 11 bis 17 Uhr will der Verein der Öffentlichkeit den Wert des Baudenkmals verdeutlichen.

Kirschbaum hatte vor einem halben Jahr Kontakt mit den Schauspielerinnen aufgenommen, die in der beliebten Fernsehserie die Rollen der Johanna Faller sowie der Kräuterfrau Lioba Weber verkörpern und somit – ähnlich wie das Hotzenhaus – für den Schwarzwald stehen. Die Frauen werden gegen Mittag eintreffen, Autogramme geben und von den Dreharbeiten erzählen. "Es wird sicher etwas in Mundart dabei sein", so Kirschbaum.

Für Unterhaltung sorgen die Feuerwehrmusik Murg und die Singgruppe der Trachtenvereinigung Alt-Hotzenwald. Der Murger Einungsmester Konrad Lüthy wird über Geschichtliches referieren, ebenfalls eingeladen sind Vertreter der Muettersproch-Gsellschaft. Vier Mitglieder des Vereins bieten Führungen durch den Wohn- und Wirtschaftstrakt an, außerdem werden einige Gemälde aus der

WERBUNG

Sammlung von Karolina Laible präsentierte, die der Verein als Geschenk erhalten hatte. Die Schirmherrschaft hat Bürgermeister Adrian Schmidle übernommen, dessen Bad Säckinger Amtskollege Alexander Guhl hat laut Kirschbaum ebenfalls sein Kommen zugesagt. Von den vier Abgeordneten habe lediglich MdB Rita Schwarzelühr-Sutter (SPD) die Einladung angenommen.



WERBUNG

Vereinsmitglieder und Helfer werden eine Bühne aufbauen, Stühle für 300 Personen aufstellen, sich um die Ausweisung von Parkplätzen, das leibliche Wohl der Gäste und die Betreuung der Kinder kümmern. Da im Hause keine Sanitär- und Gastronomieeinrichtungen vorhanden sind, müssen mobile Einrichtungen organisiert und bezahlt werden. Auf den 200 Mitglieder zählenden Verein werden also viel Arbeit und nicht unbedeutliche Kosten zukommen, "aber wir sind zufrieden, wenn wir mit einer schwarzen Null herauskommen", so Kirschbaum.

### Hotzenhaus hat Steuerzahler bisher keinen Euro gekostet

Am wichtigsten sei es, in der Öffentlichkeit für das Kulturdenkmal zu werben. "Das Hotzenhaus hat den Steuerzahler bisher keinen Euro gekostet, denn der Kauf durch die Gemeinde war dank einer privaten Großspende möglich", stellte er klar. Damit die Gemeindefinanzen auch künftig nicht belastet werden, möchte er im Haushalt eine eigene Stelle einrichten, auf der die Einnahmen und Spenden verbucht und Ausgaben erst dann getätigten werden, wenn das Geld bereitsteht.

2011 hatte sich der Verein ebenfalls – wenn auch in kleinerem Maßstab – am bundesweiten Tag des offenen Denkmals beteiligt und 200 Besucher gezählt. Im August dieses Jahres organisierte er einen gut frequentierten Trödelmarkt, bei dem ein Vorstandsmitglied von 9 bis 17 Uhr ohne Pause Besuchergruppen durch das Haus führte. Viel Lob erhielt der Verein jüngst für die Ausrichtung der ersten Hochzeit im Hotzenhaus.

Gefällt mir Empfehlen

Du empfiehlst das. [Registriere dich](#), um die Empfehlungen deiner Freunde sehen zu können.

Gefällt mir nicht mehr Empfehlen

Twittern 0

### VIDEOS, DIE SIE AUCH INTERESSIEREN KÖNNEN

Powered by Taboola



Georg Gänswiens Einzug ins Freiburg...



Freiburg: Gänswein bestreitet schlechte...



Streich der Woche: Das Kameramann-G... Streich über Neuzugang Fernand...



**Hotel Sternen in Singen**  
EZ ab 40 € - - - DZ ab 70 € mit DU, WC, TV, W-LAN und Parkplatz  
 [www.hotel-sternen-singen.de](http://www.hotel-sternen-singen.de)

Google-Anzeigen



## Do guggsch aber...!

Ob auf Badisch oder Hochdeutsch - mit Ihrer Werbung in den BZ-Stadtportalen werden Sie garantiert verstanden! Einfach, regional, effektiv. Weitere Informationen finden Sie [hier](#)!

**Der Direkt-Buchungsservice der Badischen Zeitung!**

[Eigene Anzeige sofort buchen](#)



## Do guggsch aber...!

Ob auf Badisch oder Hochdeutsch - mit Ihrer Werbung in den BZ-Stadtportalen werden Sie garantiert verstanden! Einfach, regional, effektiv. Weitere Informationen finden Sie [hier](#)!

**Der Direkt-Buchungsservice der Badischen Zeitung!**

[Eigene Anzeige sofort buchen](#)

WERBUNG

| 0 KOMMENTARE |

Damit Sie Artikel auf [badische-zeitung.de](#) kommentieren können, müssen Sie sich bitte einmalig bei [Meine BZ](#) registrieren. Bitte beachten Sie [unsere Diskussionsregeln](#), die Netiquette.

[Meine BZ: Anmeldung](#)

E-Mail

Passwort

[» Neu registrieren](#)

[» Passwort vergessen?](#)

**» Anmelden**

| WEITERE ARTIKEL: MURG |

### › Murgs SPD-Trio tritt wieder an

Bei den anderen Fraktionen herrscht noch Unklarheit. [MEHR»](#)

### › Brand in Hännern – 130 Wehrleute können Haushälfte nicht retten

Ein Brand in einer Doppelhaushälfte im Murger Ortsteil Hännern hat 130 Feuerwehrleute mehr als vier Stunden lang in Atem gehalten. Der Gebäudeteil musste am Ende abgerissen werden. [MEHR»](#)

### › Murg bleibt auf dem Weg zur Fair-Trade-Kommune

Bei nun beginnenden fairen Wochen wird der Antrag gestellt. [MEHR»](#)



#### Insekt 2013 - Larve und Fliege

Das Insekt des Jahres 2013 ist die Gebänderte Flussköcherfliege - die eigentlich gar keine Fliege ist. [MEHR»](#)

#### Metallica-Musiker als Kinostars

Eine Rock-Legende hat ihren eigenen Film bekommen: "Metallica Through The Never" kommt ins Kino. [ZUM VIDEO»](#)

#### Wem gehört dieses Wappen?

Bären, Fische, Tore - die Wappen südbadischer Gemeinden sind vielfältig. Testen Sie Ihr Wissen in [UNSEREM QUIZ»](#)

**START** | **LOKALES** | **NACHRICHTEN** | **SPORT** | **MEINUNG** | **FREIZEIT** | **RATGEBER** | **ABO & SERVICE** | **ANZEIGEN**

Freiburg | Breisgau | Emmendingen | Ortenau | Schwarzwald | Lörrach & Dreiland | Waldshut | Elsass |

**» Suchen**

[Archiv](#) [Kontakt](#) [Leserbrief](#) [Impressum](#) [Über uns](#) [AGB](#) [Datenschutz](#) [Nutzungsbedingungen](#) [Onlinewerbung](#) [Mediadaten](#)  
[Ralf-Dahrendorf-Preis](#) [Kinder helfen Kindern](#) [schnapp.de](#) [fudder.de](#) [das-kleine-badische.de](#) [BZ-Straßenführer](#) [BZ-Restaurantführer](#)